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扬州环球太阳能为您讲述购买高杆灯需要考虑事项

 高杆灯虽然是很不错的照明灯具，但是由于它的升降系统存在一定的技术含量，如果设计不合理或操作不当会有相
当大的危险性。经常开车的朋友如果留心的话可以观察出公路两侧的高杆灯很多都有一个相同的特点，那就是灯杆顶
端的灯盘是斜的，那究竟是什么原因导致的呢？下面教大家认识问题的原因及解决方法。

 高杆灯灯盘的重量根据灯杆的高度及光源的数量会有所不同，但是分量最轻的也有几百斤重，如果这种几百斤重的
物体从几十米的高度坠落下来结果可想而知。（在别的文章里和大家分享过高杆灯的升降原理，在这里就不细说了）
。高杆灯的灯盘是靠钢丝绳通过卷扬机拉上去的，灯盘升到合适的位置后会由高杆灯顶端的3个挂钩挂住，这时候钢
丝绳就可以松懈不用受力了，而是完全靠杆体顶端的三个挂钩承受全部重量。
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